

Information 57 – 25. November 2022 - Corona-Virus

Geht an:

- Bewohnende und ihre Primärangehörigen
- Anschlagbretter Viererfeld und Bahnhofsplatz
- Dienstleister
- BGnet (Intranet) und Website

Liebe Bewohnerinnen und Bewohner, liebe Angehörige, liebe Leserinnen und Leser

Das letzte Schreiben im Rahmen unserer Corona-Kommunikation haben Sie Mitte August 2022 erhalten. Covid ist leider nach wie vor präsent und schränkt uns teilweise in unserem Alltag wieder ein. Unser interner Corona-Stab tagt nach wie vor, analysiert laufend die Situation und befindet über die sinnvollen und nötigen Massnahmen.

Wir haben aktuell vereinzelte Covid-Fälle bei Bewohnerinnen und Bewohnern und auch bei den Mitarbeitenden. Wie bereits kommuniziert, können sich die Bewohnerinnen und Bewohner am Montag, 12. Dezember 2022 wieder im Viererfeld und am Dienstag, 13. Dezember 2022 am Bahnhof boostern lassen. Die Mitarbeitenden haben sich in den zwei vergangenen Wochen ebenfalls bereits die Impfung auffrischen lassen.

Auf Grund der aktuellen Situation wurde entschieden, dass gewisse Schutz- und Präventionsmassnahmen wieder erhöht werden.

Seit **Donnerstag, 24. November 2022** gilt deshalb bis auf weiteres:

- Maskentragpflicht für sämtliche Mitarbeitenden inkl. Freiwilligen, Besuchenden, Handwerkern und Dienstleistern
- Der Händehygiene und -desinfektion wieder vermehrt Beachtung schenken
- Den Bewohnerinnen und Bewohnern empfehlen wir ebenfalls das Tragen einer Maske
- Veranstaltungen und Aktivitäten werden vorübergehend eingestellt
- Bewohnerinnen wie Bewohner, die sich nicht wohlfühlen oder die Symptome haben, sollen sich umgehend bei den Pflegemitarbeitenden melden, damit wir einen Covid-Test durchführen können
- Mitarbeitende testen sich mehrmals wöchentlich

Wir bedanken uns für Ihr Verständnis, Ihre Geduld, Ihre Rücksichtnahme und Unterstützung und sind dankbar, wenn Sie weiterhin vorsichtig sind.

Im Namen der Geschäftsleitung
Herzliche Grüsse



Urs Hirschi
Direktor